



SAMBUTAN
GUBERNUR SUMATERA BARAT
PADA ACARA PEMBUKAAN
URANG MINANG BARALEK GADANG 2024
KOMUNITAS MUDA MUDI MINANGKABAU
JABODETABEK
Kamis, 01 Agustus 2024



PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT



SAMBUTAN
GUBERNUR SUMATERA BARAT
PADA ACARA PEMBUKAAN
URANG MINANG BARALEK GADANG 2024
KOMUNITAS MUDA MUDI MINANGKABAU
JABODETABEK
Kamis, 01 Agustus 2024

*Balam bukan sumbarang balam
Balam basarang dirumpun ilalang
Salam bukan sumbarang salam
Ikolah salam dari ranah minang*

Assalamualaikum Wr. Wb

Salam sejahtera untuk kita semua,

Yth. Ketua Komunitas Muda Mudi Minangkabau
Jabodetabek

Yth. Ninik mamak, alim ulama, cerdik pandai, bundo
kandung dan segenap tokoh masyarakat yang hadir pada
kesempatan ini,

Yth. Ketua Panitia dan segenap keluarga besar Komunitas
Muda Mudi Jabodetabek

Hadirin Yang Berbahagia,

Puji Syukur kita persembahkan kehadirat Allah Swt, yang
senantiasa melimpahkan rahmat dan karunianya kepada kita
semua, sehingga pada hari ini, kita telah dapat hadir disini

dalam rangka pembukaan Urang Minang Baralek Gadang 2024 yang merupakan inisiatif Komunitas Mudi Mudi Minangkabau Jabodetabek. Mudah-mudahan pula Allah Swt memberkati keseluruhan rangkaian kegiatan yang kita selenggarakan ini,

Kemudian selawat beriring salam untuk Nabi Besar Muhammad SAW yang telah berjuang demi kemaslahatan Umat, dan menjadi teladan bagi seluruh umat dari segala aspek kehidupan.

Bapak/Ibuk/Saudara Yang Terhormat,

Dalam suasana kehidupan kemasyarakatan kita yang tengah menghadapi dan dipengaruhi oleh perubahan-perubahan dan nilai-nilai yang disebabkan karena kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi. Apabila kita lalai dalam memaknainya maka perubahan tersebut merupakan ancaman bagi pelestarian budaya Minangkabau. Kita tidak mungkin untuk menentang perubahan-perubahan yang terjadi karena kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, karena perubahan itu merupakan tuntutan zaman yang logis dalam upaya manusia untuk mencapai kemajuan-kemajuannya, namun yang perlu kita hindarkan, bahwa perubahan-perubahan yang terjadi itu hendaknya tidak menghilangkan identitas yang paling esensial dari budaya Minangkabau.

Oleh karena itu, tugas kita kedepan benar-benar berat, kita berkewajiban membuktikan bahwa keberadaan Muda Mudi Minangkabau, baik yang berada dirantau maupun yang ada di kampung halaman, untuk dapat berperan sebagai motivator yang akan mendorong peningkatan partisipasi dalam pembangunan sekaligus sebagai kekuatan pembangunan itu sendiri.

Hadirin yang berbahagia,

Budaya merantau bagi masyarakat Minangkabau, merupakan wujud dari semangat perubahan dan kemajuan serta rasa wawasan kebangsaan. Dimana dengan rasa kebersamaan dalam keberagaman etnis, suku, agama dan budaya dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) merupakan norma dan sikap yang harus terus dijunjung tinggi dan saling mendukung, sehingga negeri ini akan menjadi negeri yang aman tentram, damai dan sejahtera.

Sebagaimana kita ketahui juga bahwa Masyarakat Minangkabau ada dimana-mana, sehingga memunculkan organisasi sosial kemasyarakatan yang sangat eksis diseluruh nusantara ini, dan bahkan sampai keluruh penjuru dunia. Begitulah tingginya semangat orang Minang untuk merantau dan ingin lebih maju.

Untuk itu besar harapan, agar selalu beradaptasi/ bersosialisasi dengan lingkungannya, baik lingkungan masyarakat maupun lingkungan Pemerintah Daerah. Sehingga dengan demikian eksistensi Ikatan Komunitas Muda Mudi Minangkabau ini dapat dirasakan manfaatnya bagi anggota dan masyarakat Minangkabau dan masyarakat sekitar dan mendukung semua kebijakan pembangunan daerah maupun pembangunan nasional, bak kata pepatah ninik mamak kita ***”dima bumi dipijak, disitu langik dijunjuang, dima aia disauak disitu rantiang dipatah”***, artinya bagaimana keberadaan kita, kiranya dapat menyesuaikan diri dan bersosialisasi serta bermanfaat bagi lingkungannya. Di samping itu kita tahu bahwa selama ini masyarakat kita memiliki semangat yang sangat tinggi untuk bersama membangun baik di rantau tempat tinggalnya maupun di kampung halaman sendiri yang dicintai.

Nasi Padang bali di lapau

Samba lado jo gulai kalio

Alah lamo hiduik di rantau

Susah sanang kito lalui basamo

Hadirin Yang Saya hormati,

Pada hari ini kita juga akan meresmikan kegiatan Urang Minang Baralek Gadang 2024, dengan tema Pesona Alek Nagari Perantau Minang se Jabodetabek, Salingka Budaya dan Kuliner Minangkabau. Hal tersebut membuktikan bahwa Budaya Minangkabau dengan segala kelebihanannya dan nikmatnya kuliner yang sudah mendunia, merupakan kebanggaan tersendiri dari masyarakat minangkabau.

Pelestarian nilai budaya dan penguatan jati diri, memerlukan ruang kreativitas yang luas, dan menghendaki penggalian nilai secara mendalam. Kalaupun kita mencoba menampilkan hal-hal yang bersifat ritual dan seremonial, maka maksud yang sesungguhnya adalah untuk menggugah kesadaran bersama dalam memahami hakekat makna dan butiran-butiran yang terkandung didalamnya.

Oleh karena itu, dalam rangka memaknai sebuah pencapaian tersebut, pada hari ini diselenggarakan kegiatan Urang Minang Baralek Gadang 2024.

Atas nama Pemerintah Daerah dan masyarakat Sumatera Barat, memberikan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Komunitas Muda Mudi Minangkabau se Jabodetabek atas diselenggarakannya kegiatan ini.

Penyelenggaraan kegiatan ini sangat banyak manfaatnya dalam rangka memperkenalkan dan akhirnya menimbulkan rasa untuk semakin mencintai budaya dan kesenian kita sendiri, dalam hal ini budaya dan kesenian Minangkabau kepada segenap elemen masyarakat.

Masyarakat Minangkabau sangatlah beruntung karena dianugerahi kekayaan budaya yang begitu beragam dan dinamis, dimana masing-masing budaya itu memiliki ciri khasnya masing-masing.

Sekali lagi, selamat melaksanakan kegiatan Urang Minang Baralek Gadang 2024, semoga apa yang kita lakukan pada hari ini dapat bermanfaat bagi kita semua, khususnya dalam melestarikan budaya dan kuliner Minangkabau yang kita cintai ini.

Hadirin yang berbahagia,

Demikianlah beberapa hal yang dapat kami sampaikan pada kesempatan ini, akhirnya dengan segala pengharapan dan dengan mengucapkan “Bismillahirrahmanirrahim” Urang Minang Baralek Gadang 2024 dengan tema Pesona Alek Nagari Perantau Minang se Jabodetabek, Salingka Budaya dan Kuliner Minangkabau, dengan ini dibuka ***secara resmi.***

Kepada Allah Swt, kita berdo'a, semoga yang maha kuasa memberkati kita semua. Amin ya rabbal alamin.

Di lapau banyak urang bagurau

Di masajik banyak urang mangaji

Dunsanak sadonyo yang marantau

Jan lupu wak bangun juo nagari

Terima kasih.

Wabillahitauhid wal hidayah

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

GUBERNUR SUMATERA BARAT

MAHYELDI